

第 2 回代表者会議 議事録

2019 年 10 月 19 日（土）市民活動センター 会議室 6

出席（順不動）

正善、備後、八木崎、幸松、武里西、宮川

事務局：土井

1. 事務局より

1) 常勤指導員の欠員問題について

添付資料を基に、経緯を説明。

運営連絡会議での追及を期待していたが、台風の影響で中止に。

次の会議がいつ開かれるのかを確認し、各クラブからの情報を元に欠員問題以外も含めた要望と質問を用意したい。

2) 学童まつりについて

（配布資料参照）

トライの消極的な態度により、40年に渡り続いてきた行事が開催の危機。

指導員有志で開催する事になったが、トライからは「保育時間内に準備をするな」という妨害も。

学童まつりは当日だけの行事では無く、それに向けて練習したり準備したりする工程も、大切な保育の一環。それが出来ないという事は、保育の質の低下としか言えない。

「保育の質を下げない」との約束は、実質全く守られていない。

正善

大沼体育館までのアクセスが悪いので、足の確保が一番の問題。

2. 各クラブの状況報告、自由討議

武里西

常勤2名残り、頑張ってる行事も全てやっている。父母からは文句は出ていない。

他の学校の話を見ると、トライに訴えているようだが、指導員が全部やってくれている。

常勤以外の先生は、父母と子どもの顔も一致していない。

事務局

指導員が同じ条件で残れたのは、父母の声が届いた結果だと思う。それが無ければ、トライの雇った指導員だけでは回らない。シルバーだけになっていたかも。

シルバーさんやパートの方も頑張っているとは思いますが、毎日来ていても大変なので、短時間の方には（子どもと親の名前と顔を）なかなか覚えきれないと思う。

正善

副会長1年と会長2年。切り替わるゴタゴタの真ただ中にいた。トライは学習塾では実績あるが、学童に関しては実績無いに近い。プレゼンでは行事などおいしい事を言っていたが、実際には希望しないとやってくれず、うまくいっていないのが歴然。事務職員の人数も足りず、何回電話しても出ない。最初から予測はしていたが…。

指導員がそのまま残ってくれてがんばっているのも、普段の生活はスムーズに移行できた。

常勤の定義は何度も保育課長に聞いて録音もしたが、突然シフト支援員という言葉が出てきてごまかし続けている。

父母会は負担軽減の方向。定例会の回数も減らした。ラインを利用してグループ毎に情報を共有している。掲示物やお手紙も全員に行きわたるようにした。

学期末などは父母会費から支出してお弁当を出している。

Q：お弁当は年何回くらい出している？

A：10～12食くらい。かまどやさんに頼んでいる。

数を集計せず、決めてしまって届けてもらい、食べない子は持ち帰る。

父母会費1000円の半分くらいは弁当代で使用。

夏休みは数を調べて注文でやっている。

幸松

副会長。2クラスで1つは常勤一人。

トライになって違いはあまり感じなかった。夏休みにドローンや英会話やダンスをやってくれたのは良かった。

初めて会議に参加して、課題がたくさんあるのを実感した。

事務局

英会話とダンス、科学工作やバルーンなどは、放課後子ども教室で今までにもやっていた事で、社協時代もやっていたもの。

ドローンは専門業者が来て、大人5人が来ていた。いくらかかっているか、年度末に確認した方がいい。

八木崎

会長。3月にくじで当たった。

言ったもん勝ちと感じた。トライに言って定例会を延ばしてもらった。

副会長。

父母会主催でマジックショーをやった。父母会費を使用。子どもたちに好評だった。

3クラブ。1、2で60名を2人、3の30名を2人で見ている。

現場で見て、60人を2人で見るのは大変と感じた。

備後

会計。

現状がわかっていい経験になった。

教材費を毎月200円/人集めている。他のところはどうか？

正善

年間20万円。

備後

父母会費の繰り越しが20万くらいたまっている。

何か使おうかとしているが、例は？

武里西

扇風機、本棚など買った。

全部使い切るか、少し残すかは検討中。

宮川

繰越金が50万円。定例会で話し、本やフラフープ、外遊び道具用カートを買う事に。

武里西

70 万くらいある。どうしたらいいか検討中。

八木崎

マジックショーで6万円使った。ハロウィンパーティーを兼ねて。

事務局

毎年余る様なら会費改定も検討しては？

但し、一旦下げた会費を上げるのは難しい。

八木崎

お弁当の種類は選べる？

正善

かまどやとあさかベーカリーから。

かまどやさんはいつも同じもの。

アレルギーに限り、持参させるが返金はしない。

八木崎

夏に2時間電機が使えなくなった(点検のため)、最初午後1時~3時と言われて「とんでもない」と思い、トライに言ってトライから保育課に頼んでもらったが、「学校が決めたので変えられない」。直接学校に頼んだら、4時~5時に変えてくれた。

最終的に市から3時~5時だと伝えられ、最初に頼んだ時になぜ学校に交渉してくれなかったのかと不満。

日曜は「保育室を開けちゃダメ」と言われ、行事を変更など対応。

事務局

「保育の質」に対する考え方がまるで違う。子どもにとって大切な事は何なのか？

県連協の対県交渉の責でも訴える予定。

以上